

Transcripción audio del alcalde de Ibagué, Andrés Hurtado

Esta querida comunidad tenía problemas de suministro del agua, intermitencia del servicio, estamos construyendo el tanque de 150 metros cúbicos donde estamos invirtiendo un poco más de 450 millones de pesos y este tanque donde vamos a instalar, un bombeo nos va a permitir suministrar el agua en la parte alta del barrio dado que justamente las presiones no les llegaban a las casas que están en la parte alta y casas de dos pisos que no tenían la suficiente presión esto ocasionando problemas en el suministro del agua.

Hicimos los estudios diseños y estamos adelantando ya las obras y esperamos, que en un par de meses estemos entregando este importante proyecto que va a beneficiar la calidad de vida de nuestra gente de Calucaima.

Este es un sector muy cercano a El salado un sector que, colinda ya ahí con el sector rural y que por supuesto la comunidad se va a beneficiar; es estrato 2 esta querida comunidad y estamos siempre del lado de nuestra gente haciendo las importantes obras que se requerían en Ibagué.